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　足利市議会は、市民の皆さまに議会を身近に感じていただき、市政に関する情報を共有するために、
議会報告会を次のとおり開催いたします。また、市民の皆さまとより近い距離で対話をするために、
グループに分かれて意見交換会を実施いたします。　

　

広
報
委
員
会
で
は
市
民
の
皆
様
に
議

会
を
よ
り
身
近
に
感
じ
て
い
た
だ
き
、市

政
に
興
味
を
持
っ
て
い
た
だ
け
る
よ
う
、

「
市
議
会
だ
よ
り
」を
発
行
し
て
い
ま
す
。

今
回
よ
り
表
紙
を
シ
ン
プ
ル
に
、
手
に

取
っ
て
い
た
だ
き
や
す
い
も
の
に
マ
イ

ナ
ー
チ
ェ
ン
ジ
を
い
た
し
ま
し
た
。

　

今
後
も
市
議
会
だ
よ
り
を
さ
ら
に
魅

力
的
で
、身
近
で
、わ
か
り
や
す
い
内
容

に
改
善
し
つ
つ
、そ
の
ほ
か
に
も
さ
ま
ざ

ま
な
コ
ン
テ
ン
ツ
で
議
会
活
動
を
知
っ
て

い
た
だ
け
る
よ
う
、努
力
を
重
ね
て
ま
い

り
ま
す
。

（
広
報
委
員
会
副
委
員
長　

末
吉　

利
啓
）

私たち議員は、
年末年始のごあいさつを自粛しております。
　議員は、公職選挙法により選挙区内の方々
に対して、答礼のための自筆によるものを除

き、年賀状など時候の挨拶状を
出すことを禁止されております
ので、市民の皆様のご理解をお
願い致します。

足利市議会議員一同

※各回とも90分程度を予定し
　ています。
※受付は、開会の30分前から
　開始いたします。

【日程及び会場】

（担当議員）
　議長　渡辺　　悟　
　中島　真弓、須田　瑞穂、杉田　　光、金子　裕美、
　小林　貴浩、冨永　悦子、大須賀幸雄、栗原　　収、
　荻原　久雄、尾関　栄子、中山　富夫　各議員

（担当議員）
　副議長　斎藤　昌之　
　鶴貝　大祐、末吉　利啓、大谷　弥生、横山　育男、
　吉田　晴信、大島　　綾、柳　収一郎、小林　克之、
　黒川　貫男、酉田　智男、平塚　　茂　各議員
【内容】　　　※都合により、担当議員が入れ替わる場合もあります。

《お問い合わせ》
　足利市議会事務局
　☎２０－２２０４（直通）
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